

DREI V GmbH, Weißenfelder Str. 2-4, D-85551 Kirchheim-Heimstetten

Kundeninformation
Customer Information

Heimstetten, den 04.05.2026
Heimstetten, 2026-05-04

Gilt für DREI V Werke:
Applies to DREI V plants:
Heimstetten, Tiefenbach

Grenzwerte Schwermetalle laut VerpackG / PPWR
Limits for Heavy Metals According to VerpackG / PPWR

Sehr geehrte Damen und Herren,
Dear Sir or Madam,

wir bestätigen, dass in unseren Produkten die Gesamtmenge der Schwermetalle (Blei, Quecksilber, Cadmium und Chrom VI) von maximal 100 ppm (Parts per Million) oder 0.01 % des Gesamtgewichts nicht überschritten wird. Nach unserem aktuellen Kenntnisstand werden bei der Herstellung unserer Produkte keine Schwermetalle absichtlich unseren Produkten zugesetzt oder entstehen während der einzelnen Produktionsschritte.

We hereby confirm that in our products, the total concentration of heavy metals (lead, mercury, cadmium, and hexavalent chromium) does not exceed a maximum of 100 ppm (parts per million) or 0.01% of the total weight. To the best of our current knowledge, no heavy metals are intentionally added during the manufacturing of our products, nor are they generated during the individual production processes.

Mit freundlichen Grüßen
With kind regards



3 V GmbH
Verpackung Verpacken Versenden
Weißenfelder Straße 2-4
85551 Kirchheim-Heimstetten
Tel.: +49 89 90 48 60-0
E-Mail: mail@drei-v.de

i. A. Simone Berger
on behalf of Simone Berger
Qualitätswesen
Quality Assurance
3V GmbH Verpackung Verpacken Versenden

1 / 1